

Das Europa-Haus



Das Europa-Haus Marienberg besteht aus drei Häusern. Die Villa Europa bietet Büros, Seminarräume und einen Computerraum. Das Haus Büchting ist das Haus in dem wir auch gearbeitet haben. Das erste Haus ist das größte und heißt Gästehaus. Darin essen, schlafen und duschen wir. Hier kann man sich beschäftigen indem man Tischtennis oder vor dem Haus Basketball spielt oder im Gesellschaftsraum "Wäller Stübchen" ein Gesellschaftsspiel machen.

Morgens, mittags und abends gibt es Essen. Es steht in Bad Marienberg. Es heißt Europa-Haus weil Kinder aus ganz Europa hier her kommen. Das Europa-Haus bietet viele Seminare an.

Von Jannis Stopperich und Jan Eul